



Suivi du dossier

Tu as envoyé une candidature à une entreprise et deux semaines plus tard, tu n'as toujours pas reçu de réponse? Dans ce cas, il vaut la peine de se renseigner auprès de l'entreprise.

Tu peux appeler l'entreprise ou la contacter par e-mail.

Liste de contrôle pour l'appel:

- Quand as-tu envoyé ta candidature?
- À qui as-tu envoyé ta candidature?
- Comment l'as-tu envoyée? (e-mail, courrier, etc.)
- La candidature est-elle arrivée?
- La candidature est-elle complète?
- Insiste encore une fois sur le fait que tu es très intéressé par la place d'apprentissage.
- Demander jusqu'à quand tu peux compter sur une réponse.

Modèle d'e-mail:

À: robert.huber@muster.ch
De: anton.mueller@gmx.ch
Objet: Place d'apprentissage de polymécanicien

Cher Monsieur Huber

Il y a deux semaines, le 13 juillet 2023, je vous ai fait parvenir mon dossier de candidature pour la place d'apprentissage de polymécanicien vacante. Malheureusement, je n'ai pas encore reçu de réponse de votre part. Depuis mon stage d'essai chez vous au printemps, je suis convaincu que je veux apprendre le métier de polymécanicien chez vous, à Muster AG. J'attends volontiers votre réponse.

Avec mes meilleures salutations

Anton Müller
Wasserstrasse 55
4410 Liestal
Tel. 044 123 45 67